



Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Fraktion im Kreistag Bergstraße

Heppenheim, den 14. September 2011

An den Kreistagsvorsitzenden des Kreises Bergstraße
Herrn Werner Breitwieser
Gräffstraße 5
64646 Heppenheim

Eingang Kreistagsbüro:
14.09.2011

Betr.: Anfrage zum Thema Erhebung einer kommunalen Grundrechtsklage vor dem Hessischen Staatsgerichtshof wegen unzureichender Finanzausstattung der hessischen Landkreise

Sehr geehrter Herr Breitwieser,

bitte geben Sie die Fragen an den Kreisausschuss zur Beantwortung in der kommenden Kreistagssitzung am 26. September 2011 weiter.

Da bisher noch geplant ist in der Kreistagssitzung am 26. September über die Klage zu entscheiden, bitten wir den Kreisausschuss in der HFP-Ausschuss-Sitzung am 23. September die folgenden Fragen bereits zu beantworten.

1. Bitte geben Sie uns die Beschlussvorlagen mit Datum aus den Landkreisen Werra-Meißner und Waldeck-Frankenberg zur Kenntnis.
2. Bitte geben Sie uns das Informationsmaterial und die Vorlagen des Landkreistages (jeweils mit Datum) zur Kenntnis.
3. Bitte geben Sie uns Ihre Nachfragen schriftlich an die beauftragten Professoren und an den Landkreistag mit Absendedatum? Falls die Antworten bereits vorliegen, leiten Sie diese uns bitte auch weiter.

Mit freundlichen Grüßen

(Katrin Hechler)

